
令和 4 年 10 月 19 日 

令和 4 年度 いこま寿大学 第 5 回学生委員会議事録 

場 所: コミニュテイセンター 4 階 402～404 

出席者: 各クラブ長、学生委員会役員、寿大学事務局及び市職員 

・事務局からの報告事項  

（１） 第 23 回いこま寿大学祭について 

（２） 梅の巨樹について 

（３） 令和 5 年度からのカリキュラム変更について 

① 学習期間及びクラブ選択肢の拡大 

② 受講希望者が少ないクラブの見直し 

③ 卒業後の「再入学」制度の開始 

④ 単位制の廃止 

⑤ 学習以外の活動の省力化 

（４）その他 卒業証書の氏名確認と記念品、令和 5 年度の入学説明会日程 

「１」各部会から進捗状況報告 

（１）企画総務部会   檀上副委員長 

   報告事項 …学則の見直しについて  

…展示について…太田副委員長 

① 展示スペースが広過ぎる(今年は、芸術会館美楽来に変更) 

② 当日の来客数が見込めない(たけまるで当日他のコンサート等がある)  

③ 見に来る人が無くても作品展示をしてくれるのか  

…標語の募集…13 クラブ 21 名から 50 作品の応募から選出 

        優秀賞生 『生きがい ふれあい 思いやり 仲間とつながることぶき大学』

           …クッキング B  3 年 山岡 孝敏さん 

        佳 作…ハイキング 6K  3 年 田中 直美さん 

           …絵  画   1 年  梶屋 裕子さんが選ばれる 

（２）スポーツ部会  徳田部会長 

スポーツ大会の結果 

      第 16 回スポーツ大会 (ペタンク)練習日 183 名大会当日 206 名参加 

      1 位 コーラス   1 年 豊田チーム 

      2 位 クッキング B 4 年 前岡チーム 

      3 位 ハイク初心 10K 4 年 池田チーム 

4 位 クッキング A  3 年 花手チーム 

      生駒市長・大学長他多数の皆さんの協力で事故も無く無事終了、深く感謝いたします。 

（３）演芸部会   阿部部会長 

審議事項・・演芸大会審査員のお願い 予定クラブより 6 名の審査員決定 



報告事項・・出演チーム 8 チームが参加予定  

      大演芸会プログラム・打合せスケジュール・リハーサル・練習等の説明 

質問事項・・市役所からパソコンの貸出中止(ウイルス感染予防等)と聞いたが PC は使用可能か 

       (学生委員会事務局で 1 台用意します) 

      演芸大会使用の楽曲の著作権使用問題は大丈夫か 

       (市役所と検討協議して著作権については次回返答します) 

次回打合せ・・演芸部会 10/24 コミセン 403 15～17 時 11/22 コミセン 206 13～17 時予定 

       舞台打合せ 11/1 たけまるホール 10～16 時 

       リハーサル 11/17 たけまるホール 10 時～ 

       練習日・・11/18 たけまるホール 13 時～ 

       演芸大会・・11/29 たけまるホール 12:15～16:00 

（４）社会貢献部会  森部会長 

報告事項・・11 月 29 日 12 時～13 時 生駒大学祭にてフードバンク実施予定 

フードバンクについて…回収する物(常温保存･未開封日本語で食品表示があり 

賞味期限１週間以上の物) 

持ち込み先…市役所と生駒市こども食堂(たわわ食堂)を検討中 

クリーンハイキング…社会貢献部の活動として(9 月 26 日)学研北生駒から高山郵便局・        

はばたきホール学研北生駒間で開催 参加者 8 名 

次回の部会開催 11 月 24 日午前 10 時～コミセン 201 号室 

（５）ことぶきサロン部会  熊野部会長 

審議事項・・なし 

報告事項・・4 年生在籍中過去の親睦を図る活動ヒアリング結果発表 

      8/30 日期限で 15 クラブ中 10 クラブより回答の結果を表にして発表 

       サロン部会は今年度の活動は終了 

「２」委員長   高橋委員長 

      ・来年度役員について…殆どのクラブが 12 月で終了の為、本日の学生委員会で立候補を 

依頼します。学生委員会役員の立候補を自薦他薦でも良いのでよろしくお願いします。 

12/12～1/31 日まで受付 本年度の役員が来期も協力しますので宜しくお願いします。 

コロナの第８波が懸念されているか、何とか残り 3 つのイベントを成功させたいので 

ご協力お願いします。 

・事務局からの改革案の提示がありましたが 6～7 年前からことぶき大学の 

応募者減少対策を市役所とも検討相談の上、改革案ができ嬉しく思います。 

何か気づき案があれば、直接でも良いのでご提案をお願いします。 

「３」今後の予定 

・次回学生委員会は、令和 5 年 1 月 11 日（水）14：00～17：00 コミセン 402、403、404 

以上 

      文責 松永  


